



Moreira: domina delincuencia la economía y vida pública

PATRICIA RAMÍREZ

Ante la **violencia** que se encuentra desatada en el país al inicio de este 2024, el diputado federal Rubén Moreira Valdez aseguró que el crimen organizado está dominando la economía y la vida pública y preocupa que esté ya interfiriendo en los procesos electorales.

El coordinador de los diputados del PRI consideró preocupante que la gente se acostumbre a esta **violencia**, que la normalice, mientras Morena trae una estrategia de reventar las discusiones en temas relevantes, como el de seguridad.

Al hacer un recuento de la **violencia** registrada al cierre de 2023 y en lo que va del año, dijo que los hechos dejan al descubierto las acciones del crimen organizado para dejar mensajes de su presencia, con ataques que ya han costado la vida a tres precandidatos.

Expuso que Taxco, Guerrero, es ejemplo de los que está pasando en muchos lugares del país, así como el enfrentamiento ocurrido el pasado mes de diciembre en Texcatitlán, Estado de México, por extor-

siones a los pobladores. Describió que al lugar turístico llegó el crimen organizado y se comenzó a adueñar de toda la economía de la región.

"Ahí cobran derecho de piso a los taxistas, al que vende todo tipo de productos en el mercado, ya son intermediarios en la plata de esas bonitas cosas que se elaboran. La economía está dominada por ellos y cuando suceden incidentes como el secuestro de 12 **personas** del área de limpia, el alcalde sale y dice cosas hasta ofensivas", puntualizó.

Añadió que además de los acontecimientos de Taxco y Texcatitlán, está lo que sucedió este jueves en Buenavista, municipio de Heliodoro Castillo, Guerrero, donde pobladores fueron atacados con drones y se desconoce la cifra de muertos. Indicó que tampoco se debe olvidar la masacre de jóvenes en Salvatierra, así como lo ocurrido esta semana en Villahermosa, Tabasco, el caso de los 32 **inmigrantes** secuestrados y liberados en Tamaulipas, ni la balacera registrada en una romería de la Alcaldía Iztacalco, Ciudad de México.



Acusan actividades del crimen organizado.